

HAWKESBURY HAWKS

TOURNOI DE GOLF – LOU NISTICO

MEMORIAL GOLF TOURNAMENT



C'est avec un grand plaisir que nous vous invitons au tournoi de golf annuel du Club d'Hockey des **Hawks de Hawkesbury**. Cette année, le tournoi sera dédié à la mémoire de Lou Nistico et aura lieu au Club de Golf La Cité de Hawkesbury, le dimanche le 8 août 2021 à partir de 8h00. Votre temps de départ vous sera communiqué. (Format "Scramble" et départs traditionnels).

Le frais d'inscription est de 100.00\$ par joueur et inclu la partie de golf, la voiturette ainsi qu'un dîner rapide. Malheureusement, dû aux restrictions en place, il n'y aura pas de souper cette année.

Vous trouverez ci-bas le formulaire d'inscription que vous pourrez remettre avec paiement à Rick Dorval à: rick_15_dorval@hotmail.com ou par la poste:
966 Bunchberry Way, Ottawa, Ontario, K1T 0L6



It is with great pleasure that **The Hawkesbury Hawks** Hockey Club invite you to our annual golf tournament. This year in memory of a dear colleague and friend who we lost, Assistant General Manager Lou Nistico. The tournament will be held at La Cité Golf Club in Hawkesbury on Sunday August 8th, 2021, starting at 8am for a Scramble "Traditional" start. T-times will be communicated in advance.

The registration fee is \$100.00 per player which includes a round of golf, cart, and boxed lunch. Unfortunately, due to covid we cannot have a dinner this year.

The registration form is below. Please complete and send along with payment to Rick Dorval at: rick_15_dorval@hotmail.com or by mail:
966 Bunchberry Way, Ottawa, Ontario, K1T 0L6

Pour plus d'informations / For more information
Rick Dorval (613) 282-7516 OR
Marc Bernique (613) 330-2271

En espérant vous voir en grand nombre!
Hope to see you there!

.....

Inscription - Registration

Joueur/Player #1: _____ #Tél.: () _____

Joueur/Player #2: _____ #Tél.: () _____

Joueur/Player #3: _____ #Tél.: () _____

Joueur/Player #4: _____ #Tél.: () _____